



## La Universidad de Salamanca premia seis proyectos de emprendedores

V. SAN JOSÉ- Salamanca

La Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca (USAL), formada por la propia institución académica y el Banco Santander, falló en los premios «USAL Emprende 2015», con los que se reconoce la iniciativa empresarial, capacidad innovadora y talento de aquellos emprendedores que surgieron en el entorno de la Universidad salmantina.

El jurado de la convocatoria, presidido por el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, resolvió adjudicar los premios a seis candidaturas que contarán con una dotación económica de 4.000 euros.

Los galardones fueron para los proyectos de Estela Alfaraz Espinosa, con «Agrotronics»; José Abel Bote Paniagua, con «Agrosmart Solutions»; Francisco José Herrero Bordell, con «Giveme5»; Miguel García García, con «Restnova»; Ángel Poveda Polo, con «Venya aprende.com»; y Yeison Hernán Velásquez González, con «KapiOtt Medical».

Los galardones están dirigidos a emprendedores y empresas de reciente creación cuya dotación económica les permite cubrir los gastos de constitución de la empresa que, además, se instalará en el Parque Científico durante al menos un año.